

## Shanghai 2013: Stadt verbilligt Autofahren

**Nach neun Monaten der Preissteigerung für den Erwerb der Zulassung eines Auto in Shanghai hatte die Verwaltung für Auktion dieses Monats beschlossen, den Preis für ein Kennzeichen zu senken. Dafür ließen sie statt der bisher üblichen 2000 Kennzeichen im Monat im März 11 000 Kennzeichen versteigern. Im Ergebnis fiel der Preis um fast 8000 Rinnimbi auf 84 100 Rinnimbi, etwa 10 000 Euro.**

Geboten haben im März insgesamt 26 174 Shanghaier, manchen von denen zum wiederholten Mal. In den vergangenen Monaten waren die Preise für Kennzeichen in Shanghai um 32,5 Prozent gestiegen. Mit der jetzigen Aktion fördert die Verwaltung ausschließlich die Zulassung von Neuwagen. Wer ein Kennzeichen ersteigert hat, muss es mindestens für ein Jahr halten. Auf diese Weise soll verhindert werden, dass Gebrauchtwagen mit einem älteren und damit billigeren Kennzeichen teuer verkauft werden. (ampnet/Sm)